



Ricardo Rivero, megáfono en mano, se dirige a los estudiantes que marcharon hasta el Rectorado. | ALMEIDA

Rivero cita a los estudiantes de Medicina el 30 de abril, pero los alumnos creen que es una treta

Nueva manifestación estudiantil contra la futura limitación de créditos en primera matrícula y la postura de la Universidad

J.H.D. | SALAMANCA

Los estudiantes de Medicina y Odontología han vuelto a manifestarse para reiterar que el futuro reparto de créditos que se planea implantar les hace competir en desventaja con el resto de facultades, con vistas al examen MIR.

La nueva normativa europea que piensa implantar la Facultad de Medicina limita el número de créditos en primera matrícula de 72 a 62. "El plan de estudios de la Facultad de Medicina de Salamanca ya nos hacía partir en desventaja con otras universidades, pero poder utilizar 72 créditos en primera matrícula era un 'parche' que usábamos para or-

ganizar nuestro tiempo y poder preparar mejor el MIR durante el sexto curso. Ahora nos quieren quitar ese parche", reivindica Alberto Blanco, vicepresidente de la delegación de estudiantes de Medicina. Los alumnos critican que el rectorado les ha hecho "la misma jugada en dos ocasiones".

Los estudiantes se muestran abiertos a negociar, pero critican que "desde noviembre la situación está enquistada"

"Primero nos da la razón, y cuando se reúnen con el decano, dan marcha atrás", afirman.

El rector, Ricardo Rivero, anunció ayer su predisposición para llegar a un acuerdo y emplazó a los estudiantes al próximo 30 de abril. Los alumnos leen entre líneas y creen que "esa fecha la eligen para que la mayoría de estudiantes estén de exámenes", aunque se muestran "abiertos a negociar pese a que ellos lo hayan enquistado desde noviembre". "Nosotros no estamos cerrados en un plan, pero es que no negocian. De 1.409 estudiantes de esta Facultad, casi 1.100 han firmado su disconformidad", defienden.